

SOIN FONDAMENTAL GENTLEMAN / FONDAMENTAL GENTLEMAN FACIAL - 50 min 110€
 Apaisant & Hydratant / *Soothing & Moisturizing*

Soin purifiant et hydratant, spécialement imaginé pour les épidermes masculins, malmenés par les agressions extérieures et les rasages à répétition. Nettoyée en profondeur, la peau retrouve fraîcheur et pureté, grâce à des textures ultra-nourrissantes au fini non gras.

A purifying, hydrating treatment designed specifically for male skin that comes under attack from external aggressions and repetitive shaving. After deep cleansing with ultra-nourishing, non-greasy textures, skin feels refreshed and free of impurities.

LE SECRET DU SKIEUR / LE SECRET DU SKIEUR MASSAGE* - 50 min 125€
 Massage* Sportif / *Sporting Massage*

Massage* associant des manœuvres fermes et toniques à des étirements et des points de pressions, afin de relancer la circulation et détoxifier les muscles, permettant ainsi d'éviter les courbatures. Idéal en après-ski ou juste après un effort sportif intense pour une récupération musculaire complète.

This massage combines firm, invigorating movements with stretching and the application of pressure to boost circulation and detoxify muscles, thus preventing muscle ache. Ideal after skiing or immediately after intense sporting activity to promote full muscle recovery.*

SOIN CORPS BOOSTER / BOOSTER BODY TREATMENT - 50 min 120€
 Gommage & Enveloppement / *Scrub & Wrap*

Un gommage Cristaux de Neige, exfoliant et adoucissant, à la Malachite reminéralisante et anti-stress suivi d'un enveloppement du dos à la boue, idéal pour purifier la peau et soulager les douleurs musculaires et articulaires.

An exfoliating, skin-softening Cristaux de Neige body scrub containing remineralising, stress-relieving malachite is followed by a back mud wrap, ideal for purifying skin and alleviating muscle and joint pain.

MANUCURE / MANICURE - 30 min 50€
PÉDICURE / PEDICURE - 30 min 50€

LE PROGRAMME DU BAROUDEUR / THE BACKPACKER PROGRAMME
3h30 de soins, à répartir sur plusieurs jours / 3 ½ hours of treatments over several days

465€

- 1 Soin du Corps Booster (Gommage & Enveloppement – *Scrub & Wrap*) - 50min
- 1 Soin Visage Fondamental Gentleman / 1 *Fondamental Gentleman Facial* - 50min
- 1 Massage* Le Secret du skieur / 1 *Le Secret du Skieur Massage** - 50min
- 1 Massage* aux Pierres Chaudes / 1 *Hot Stone Therapy* - 50 min